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К новым свершениям!
Волгодонцы с удовлетворением восприняли Обращение ЦК КПСС 
к советскому народу и решили ответить на него высокопроизво
дительным трудом. ,

Первая 
продукция

Рабочий 
счет

Хорошо начали 1 9 7 9  
год водители троллей
бусного управления 
Зоя Шарко и Валенти
на Уразова. Они до
срочно справились с за 
данием прошлого меся
ца и перевезли допол
нительно 9 8 0 0  пасса
жиров. Сверх плана 
они получили 4 9 4  руб
ля выручки.

Успеха добилась и 
кондуктор Н. К. Клюе
ва. Она также выпол
нила план на 141 про 
цент и обслужила 
1 2 6 0 0  пассажиров.

В ответ на Обоаще- 
ние ЦК КПСС ко всем 
избирателям страны 
передовики управления 
решили квартальное за 
дание выполнить до
срочно —  ко дню вы
боров в Верховный Со- 
зет Союза ССР.

Н. ЛУЩ ЕКИНА, 
начальник планового 
отдела управления.

Трудящиеся производственного объединения 
«Атоммаш» горячо поддерживают Обращение ЦК 
КПСС ко всем избирателям, гражданам Союза Со
ветских Социалистических Республик.

На снимке: рабочие термического участка ин
струментального цеха производственного объедине
ния «Атоммаш» H. Ф. Вернигоров, В. М. Клименко, 
В . Е . Носков, В . Я. Игленков, В. А. Шатохин и 
Т. И. Светличная знакомятся с  Обращением ЦК 
КПСС.

Фото А. Кляпикова.

О т в е т и м  д е л о м
В  Обращении Централь 

ного. Комитета КПСС ко 
всем избирателям, граж
данам СС СР «Атоммаш» 
назван в числе самых 
крупных промышленных 
предприятий, которые во
шли в строй действующих 
в ушедшем году. Строите
ли, монтажники, эксплуа
тационники выполнили ре 
шение X X V  съезда пар
тии, сдали в эксплуатацию 
первую очередь завода на 
выпуск трех миллионов 
киловатт реакторного обо
рудования. Но впереди но

вые задачи, новые рубе
жи. И они намного слож
нее предыдущих.

Достаточно сказать, что 
на стройке необходимо 
ежесуточно осваивать 
один миллион рублей на 
строительно - монтажных 
работах. Значительная 
цифра. Но этот рубеж ре
ален. Недавно 25  передо
вых бригад решили осваи
вать ежемесячно не менее 
100  тысяч рублей. Они об 
ратились ко всем, кто 
строит завод, поддержать 
призыв. Чт.о ж е — дело хо-

Около 3 0 0 0  кубомет 
ров продукции выпу
стит в феврале формо
вочный цех заво
да К П Д -140. Точ
но определен объем 
и номенклатура изде
лий. Первыми за ме
сяц эксплуатационники 
изготовят такие детали 
будущего дома, как 48 
сантехкабин, 6 0  балкон 
пых плит, 20  фундамен 
гов вентблоков, 70  ле
стничных марщей, 6 0  
лестничных площадок, 
20  электропанелей.

Сейчас идет оконча
тельная шлифовка 
форм. ,

Арматурный цех по
лучил еще 28 Юнн ме
талла. Теперь номен
клатура его изделий 
значительно расшири
лась. Практически ца> 
готов выпускать 'т>ма- 
гуру всех двадцати че
тырех наименований, 
которая необходима 
для формовки.

В. ХОМЕНКО, 
начальник 

формовочного цеха 
№  3.

рошее. И если наша
бригада в силу производ
ственных причин не мо
жет освоить миллиона 
рублей, за год, это не зна
чит, что коллектив не бу
дет стремиться работать 
высокопроизводи т е л ь- 
ней, вести качественный 
монтаж. Наоборот, мы при 
влечем неиспользованные 
резервы, будем работать 
так, чтобы еще сильнее 
зазвучало гордое имя 
строителей «Атоммаша».

В. БЫ КАДОРОВ, 
бригадир 

монтажников треста 
«Южтехмонтажа».

В се  для ч е л о в е к а
«Интересы народа, заботы о его благе —  глав

ное в деятельности Коммунистической партии»,— 
говорится в Обращении ЦК КПСС ко всем избира
телям, гражданам нашей страны.

Эту заботу мы ощущаем постоянно. Даже за 
такой короткий срок, прошедший после выборов в 
Верховный Совет СССР, наш город вырос неузна
ваемо. Пришла недавно радость и в мою семью: в 
канун нового года мы получили двухкомнатную 
благоустроенную квартиру.

На заботу партии о советских людях хочется от
ветить ударным трудом. .

Г. НИКОЛАЕВСКИП. 
слесарь-сборщик опытно-экспериментального 

завода, заместитель секретаря партбюро цеха.

За мм о на землеь
Как участника Великой Отечественной войны, 

меня глубоко взволновали слова из Обращения ЦК 
КПСС ко всем избирателям, ко всем гражданам 
страны о том, что кет для нас дела более святого, 
чем сохранение прочного мнра.

В  войну я вндел много людского горя. Выступая 
в школах, беседуя с молодежью, всегда стремлюсь 
подчеркнуть, что мир, завоеванный очень дорогой 
ценой, необходимо беречь и укреплять.

Считаю, что всем ветеранам воины необходимо 
как можно чаще встречаться с молодежью и *  
сказы вать о том, свидетелями и участниками чего 
нм выпало быть.

П. ЕРШ О В, 
бывший фронтовик.

4 марта—выборы 
в Верховный 
Совет СССР

В А ГИ Т П У Н К Т Е  ИЗ
БИ РАТЕЛ ЬН О ГО  У Ч А С Т 
КА  Ni 32/475 СОСТОЯ
Л А С Ь

беседа 
с молодыми 
избирателями

Разговор шел о ве
ликих правах и обя
занностях гражданина 
Советского Союза, за 
крепленных Конститу
цией С С С Р, о Законе 
о выборах в Верхов
ный Совет СССР.

В  ответ на Обраще
ние ЦК КПСС ко 
всем гражданам стра 
ны молодые избирате
ли дали слово встре
тить день выборов в 
Верховный Совет 
СССР высокими пока
зателями в труде, в 
числе первых прийти 
на избирательный уча 
сток, чтобы отдать 
свои голоса за канди
датов нерушимого 
блока коммунистов и 
беспартийных.

—  В се дни, .остав
шиеся до выборов, бу
дут у меня ударными,. 
—  сказал слесарь це
ха №  8  химзавода 
В. Пятаков. —  Это 
мой ответ на Обраще 
ние партии, на заботу 
о нас, молодых.

К. Ч ЕРК ЕС О В, 
зав. агитколлективом 

агитпункта.

Горячий 
отклик
избирателей 3 5 -4 7 8  из
бирательного участка 
вызвало Обращение 
ЦК КПСС к гражда
нам СССР. Этому важ 
ному историческому 
документу была посвя 
щена беседа с  избира
телями, которую про
вел секретарь партко
ма Восточных электро
сетей А. Гончаров.

А где же 
актив?

В агитпункте изби
рательного участка 
№ 30/473, располо
женном в кинотеатре 
«Восток?-, для избира
телей прочитаны две 
лекции: о перспекти
вах развития города 
Волгодонска и о меж 
дународном положе
нии и политике КПСС, 
направленной на упро
чение мира во всем 
мире. Обе лекции чи
тал секретарь партко
ма организации «Глав 
севкавстроя» (за ко
торыми закреплен 
агитпункт) А. Г. Ла
зарев.

Можно только при
ветствовать, когда сек 
ретарь парткома чита
ет лекции для избира
телей. II в то же вре
мя невольно возника
ет вопрос: а где же
а;ти в  идеологических 
работников парткома? 
Разве в организациях 
«Главсевкавст р о я »  
нет эрудированных 
коммунистов, лекто
ров, что секретарь 
парткома два раза 
подряд в течение ко
роткого времени вы
ступает с лекциями на 
разные темы?

В этом агитпункте 
сущ ествую т идеаль

ные возможности со
провождать лекции де 
монстрацией кино
фильмов. Почему-то 

эти возможности не 
используются.
Л. Ц А РЕ ГО Р О Д Ц ЕВ , 

нага спец. корр.

• Ко Лп м  
А эр оф лот а

«Д ЕН Ь  АЭРО ФЛО ТА» 
П РА ЗД Н О ВА ТЬ  ЕЖ ЕГО Д 
НО ВО ВТО РО Е В О С К Р Е
С Е Н Ь Е  Ф Е В Р А Л Я .е

(Из У к аза  Президиу
ма Верховного Совета 
СССР об установлении 
еж егодного праздника 
<-Дня Аэрофлота>).

Л ЕТЯ Т  
С й Н О Ш Ы . . .

ВОЛГОДОНСКОЕ А Г Е Н Т 
СТВО АЭРО ФЛО ТА З А 
НЯЛО П ЕР В О Е  МЕСТО В 
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ  СО
РЕВНО ВАНИ И  СРЕДИ  
А ГЕ Н Т С Т В  О БЛАСТИ .

— На десятое— два 
места в Ригу, — дела
ет заказ в Ростов кас
сир 3 . И. Елясина. —  
Пет? А  на одиннадца
тое?

Сегодня пассажиру, 
улетающему в Ригу, не 
везло. Билетов даже на 
ближайшее время не 
было.
- —  А почему из Р о
стова? Намного удоб
нее сделать пересадку 
в Москве, там перере
гистрировать билет —  
и в Ригу, — советует 
Зоя Ивановна.

На этот раз заказ 
был удовлетворен. И 
улыбающийся пасса
жир, повторяя, навер
ное, в пятый раз: 
«Спасибо вам, спа
сибо»,— ушел. А Зоя 
Ивановна Елясина де
лает следующий за
каз.

В горагентстве А э
рофлота распродается 
9 0  процентов всех би
летов. Работы хоть 
отбавляй. Правда, в 
зимнее время темп 
несколько умереннее, 
нежели весной, ле
том. Но это не сказы
вается на рабочем 
настрое кассиров. Они 
всегда вежливы, доб
рожелательны.

Именно этими ка
чествами обладает 
большинство членов 

коллектива горагент- 
ства. В  их числе 3 . И. 
Елясина, Н. И. Фила
това, А. А. Рсдько. В 
их адрес записан не 
один десяток благо
дарностей в книге 
«Жалоб и предложе
нии» .

...Растет наш город. 
Вместе с ним увели
чивается количество 

маршрутов Аэрофло
та. Только в 1 9 7 8  го
ду начались пометы 
прямым рейсом: В ол
годонск — М осква, 
Волгодонск — Сочи, 
Волгодонск — Симфе 
рополь. А с  1 нюня 
начнет действовать 
новая авиалиния В ол
годонск — Минераль
ные воды. Впервые 
начнет по л с т ы 
«Я К -40»  в Киев, 
Харьков...

Не менее стреми
тельно растет и коли
чество авиапассажи

ров. а значит, увели
чивается объем работ 
у кассиров горагентст 
ва Аэрофлота.

— Ну что ж, это нас 
очень радует,— расска 
зывает тов. Р су то га .—
В . текущем году план 
по отправке пассажи
ров увеличился на 3 5  
процентов. Услугами 
Аэрофлота будут поль 
зоваться на 15 ты с я ’ч 
человек больше. Мы 
уже пересмотрели гра 
сЬш; своей работы. 

Перед праздниками, в 
период летней нави
гации. будем работать 
до восьми часов вече
ра. Думаю, что я  в 
этом году пассажиры 
останутся довольны.

Е. ОЧЕРЕДКО .
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КЛУБ МОЛОДОГО ИЗБИРАТЕЛЯ --------------- ■ - ■ - ,
В НАШЕЙ СТРАНЕ НАЖДЫЙ ЧЕЛОВЕК ИМЕЕТ ПРАВО ВЫБИРАТЬ ЛЮБОЙ РОД ЗАНЯТИЙ, ЛЮБУЮ 

ПРОФЕССИЮ. ЭТО ПРАВО ЗАКРЕПЛЕНО 40-Й  СТАТЬЕЙ КОНСТИТУЦИИ —  ОСНОВНОГО ЗАКОНА СОЮЗА СО
ВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ РЕСПУБЛИК: «ГРАЖДАНЕ СССР ИМЕЮТ ПРАВО... КА ВЫБОР ПРОФЕССИИ, 
РОДА ЗАНЯТИЙ И РАБОТЫ В СООТВЕТСТВИИ С ПРИЗВ АНИЕМ, СПОСОБНОСТЯМИ, ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ПОД 
ГОТОВКОЙ, ОБРАЗОВАНИЕМ, И С УЧЕТОМ ОБЩЕСТВЕННЫХ ПОТРЕБНОСТЕЙ».

СЕГОДНЯ В КЛУБЕ МОЛОДОГО ИЗБИРАТЕЛЯ ВЫСТУПАЕТ ДВАЖДЫ ГЕРОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
ТРУДА, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА НАСТАВНИКОВ ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСКЗНЕРГОСТРОЙ» ЭЛЕКТРО
СВАРЩИК АЛЕКСЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ УЛЕСОВ. ОН РАССКАЗЫВАЕТ МОЛОДЕЖИ О ТОМ,' КАК ВОСПОЛЬ
ЗОВАЛСЯ ПРАВОМ НА ВЫБОР ПРОФЕССИИ, КАК НАШЕЛ ЛЮБИМУЮ РАБОТУ, НОТОРАЯ СОСТАВИЛА 
СЧАСТЬЕ ВСЕЙ ЕГО ЖИЗНИ.

«СВОИ СТИХИ ПИШУ БЕТОНОМ 
И ЖЕЛЕЗОЙ ПО З Е М Л Е !»

Т  А К ГО В О РИ Л  стро- 
• итель Волхова и 

Свирн, первых в стране 
гидроэлектростанций, Ген
рих Осипович Графтио,.

Да, мы, строители, 
оставляем зримые пло
ды нашего труда на 
земле. И в этом особая 
гордость за свою про
фессию. Я  счастлив, 
что соединил свою судь 
бу, свою жизнь со стро
ительством, счастлив, 
что еще в юности на
шел свою дорогу в жиз 
ни. Именно эта про
фессия, а конкретнее, 
работа сварщика, дала 
мне возможность испы
тать минуты необы
чайного внутреннего 
подъема души, глубо 
чайшее удовлетворение 
от сделанного, ощуще
ние полноты жизни. 
Мог ли я пройти мимо 
своего призвания? На 
верное, нет. Потому 
что мальчишкой был 
любознательным, искал 
свою мечту.
Поначалу готовился 

стать слесарем, учился в 
фабрично-заводском учи
лище на энамейитом 
Сталинградском трактор- 

-ном.
...О днаж ды в сборочный 

цех пришел Серго Орджо
никидзе. Увидев нас, уча
щ ихся, остановился, теп 
ло сказал:

—  Бы стрее растите, 
—  иам очень нужны ум 
иые рабочие.

Слова наркома каждый 
1гз нас принял как напут
ствие. Они были той са
мой поддерж кой,' вы раж е- 

. ние'м веры в тебя, тем, что 
так необходимо в юности, 
на пороге большой жиз
ни каж дому человеку. 
Тогда-то я и поклялся се
бе: оправдать эту надеж
ду, веру.

На выпускном экзам е
не моя работа была при
знана лучшей, мне при
своили четвертый, повы
шенный разряд, направи
ли на Сталинградскую 
ГР Э С .

В от там-то встретился 
я с делом, которое стало 
потребностью моей ж из
ни. И не последнюю, на
верное, роль в этом сыгра 
ло то обстоятельство, что 
необыкновенным был че
ловек, к о т о р ы й  выполнял 
»то дело. Его называли 
чародеем. Молодой па
рень. всегда одетый ц 
грубую брезентовую курт
ку, электросварщ ик Гри
горий Кокорев.

Как околдованный ос
танавливался я около 
Г р и ш и , когда он работал.
С тех пор меня стали ма
нить голубые огни электро 
сварки. В  электросварщ и
ке я увидел сказочника, 
который возвращ ает к 
Ж!П'!й металл.

И он понял меня, понял 
мо?оу мечту и предложил 
BVv 4HTbC4 на сварщика.

Это был мой первый 
г^ -татти к по ж елезному

А л ек сей  А л екса н дрови ч  У Л Е С О В
Д В А Ж Д Ы  ГЕРО Й  СО Ц И А Л И С ТИ Ч ЕС К О ГО ТРУД А , П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Ь  С О В ЕТ А  Н А С ТА ВН И  
КОВ Т Р Е С Т А  «В О Л ГО Д О Н С К Э Н ЕРГО С ТР О Й »,Э Л ЕК ТР О С ВА Р Щ И К .

Н А ГР А Ж Д ЕН  В 1945 ГОДУ М ЕД АЛ ЬЮ  «ЗА  ТР У Д О ВУ Ю  Д О БЛ ЕС ТЬ »  З А  СТРО И 
Т ЕЛ Ь С ТВ О  П О РТА В П ЕТ РО П А В Л О В С К Е-Н А -К А М Ч А ТК Е .

В 1952 ГОДУ З А  СТ РО И ТЕЛ Ь С ТВО  ЦИМ ЛЯНСКОЙ ГЭ С  — ЗОЛОТОЙ ЗВЕЗД О Й  
ГЕР О Я  СО Ц И АЛ И СТИ ЧЕСКО ГО  Т Р У Д А  И ОРДЕНОМ  Л ЕН И Н А .

В 1958 ГОДУ -  ВТОРОЙ ЗОЛОТОЙ ЗВЕЗД О Й  ГЕР О Я  СО Ц И АЛИ СТИ ЧЕСКО ГО
Т Р У Д А  ЗА  СТ РО И ТЕЛ Ь С ТВО  К У Й Б Ы Ш Е В С К О Й  ГЭ С .

ЕГИ П ЕТС К И М  ОРДЕНОМ  Т Р Е Т Ь Е Й  С Т ЕП ЕН И  -  З А  У Ч А С Т И Е  В  ВО ЗВЕД ЕН И И
А СУА Н С КО Й  П ЛО ТИ Н Ы .

В 1970 ГОДУ — Ю БИЛЕЙНОЙ М ЕД АЛЬЮ  «К  100-ЛЕТЙЮ  СО ДНЯ РО Ж Д ЕН И Я В . И. 
Л ЕН И Н А » Н А  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В Е  ВО ЛЖ СКО ГО  АВТО М О БИЛЬНО ГО  ЗА В О Д А . -

делу, научивший любить 
металл, любить профес
сию, гордиться ею.

Я  считаю, что встре
ча с таким человеком, 
виртуозом в своем де
ле, очень важна для 
каждого молодого че
ловека. Она пробужда
ет дремлющие в нем 
силы, наклонности. И 
вдвойне счастье, когда 
человек, мастерству ко 
торого ты поклоняешь
ся, проникнется стрем  
лением передать тебе 
частицу своего мастер  
ста, свою любовь к 
делу.

Начало моей строи
тельной биографии —
1 9 4 3  год— порт в Петро- 
павловске-на-Камчатке. В
1 9 4 4  году мы уж е постро
или Два причала и начали 
принимать корабли под 
разгрузку. А  их надо 1 бы
ло ремонтировать. Тогда- 
то мне пришлось рабо
тать сварщиком-водола- 
зом. Обычно такой про
фессии обучают год-два, 
но мне пришлое^ стать 
скороспелым водолазом. 
Этого требовало военное 
время.

Ч ерез несколько лет 
приехал на побывку в род 
ные донские края. Хутор 
Генералов Котельников- 
ского района —  моя ро
дина. А  тут ве зде идет 
молва о строительстве в°" 
дохранилища, Цимлян
ской ГЭС.

Петропавловску-на-Кам- 
чатке я отдал пять лет 
жизни, работы. Как ж е 
мог обойти я строй
ку на родной стороне! 
.Сразу ж е пошел в полит
отдел.

—  Хочу работать на 
строительстве Цимлянской 
ГЭС.

—  Специальность? —  
спросил секретарь парт
кома. —  Сварщик? Ком
мунист? Такие люди У нас 
на вес золота, —  удов
летворенно заключил он.

Здесь произошла встре
ча с моим первым настав
ником Гришей Кокоревым. 
Не скрою: волновался я. 
словно снова стал «фаб- 
зайцем». Хотелось не уда
рить в грязь лицом, до
казать, что не зря когда- 
то, несколько лет назад, 
Гриша тратил время на 
обучение меня электро
сварке, заботился, чтобы

я не только умел делать 
свое дело, но и был теоре
тически подкован.

Экзамен тот перед Гри
горием Кокоревым, перед 
самим собой выдержал с 
честью.

—  Короткой дугой ва
ришь? — спросил Гри
ша. —  Вуду брать уроки.

Мне было приятно, что 
мой бывший учитель за
метил, улови л;новое в мо
ей работе.

Варить короткой дугой 
трудно, но этот способ 
дает возможность резко 
повышать производитель
ность труда. Трудность 
заклю чается в том, что
бы не замкнуть и не пре
рвать дугу. Умение доби
ваться 'непрерывной дуги 
—  важное условие хоро
шей сварки. Прерывая ду
гу, сварщик снижает про
изводительность труда, 
кроме того, шов проигры
вает в качестве сварки.

3 5 0  процентов —  та
кова была у меня выра- 
работка норм на строи
тельстве Цимлянской ГЭС, 
а в некоторые дни дохо
дила и до 4 8 0 — 5 2 0  про
центов. .

После 50-х  годов свар
щики стали клеймить вы 
полненную работу. Это 
было очень ответственно.

И вот что я повто
рял своим ученикам и 
повторяю сейчас. Слу
чается брак в работе 
оттого, что не освоил 
ее человек, мало опы
та или получил какое- 
то новое, трудное за
дание. В  таком браке, 
конечно, нет инчего хо
рошего, но его можно 
исправить. А  вот если 
ты делаешь брак пото
му, что к делу отно
сишься халатно, не до
рого оно тебе, не доро
жишь честью своей 
профессии, своей че
стью, ие любишь свою 
специальность, —  это 
уже страшно.

Ведь мы большую 
часть своей жизни про
водим па рабочем ме
сте. Так не обкрады
вайте себя, хорошень
ко ищите то дело, кото
рому вы будете отда
ваться с радостью, в ко 
торое будете уходить с 
головой, то есть, кото
рое будете любить. Это 
не громкие слова, а 
вывод из опыта собст

венной жизни. Как 
жалок человек, отбы
вающий на работе ча
сы!

Последний шов на Цим
лянской ГЭ С я заварил в 
1 9 5 2  году. Мне предло
жили поехать на строи
тельство Куйбышевской 
ГЭС. Уже там я узнал о 
присвоении мне высокого 
звания Героя Социалисти
ческого Труда.

На Куйбышевской ГЭС 
возглавил бригаду свар
щиков, которая выросла 
до 6 0  человек. Там мы 
освоили новый, ванный 
способ сварки металла.

Применение его только 
одной нашей бригадой да
ло экономию металла, 
электроэнергии тогда в 
один миллион сто тысяч 
рублей. А  всего на «Куй- 
бышевгидрострое» — один 
надцать миллионов. Втрое 
повы силась производи
тельность труда.

Там же, на строитель 
стве Куйбышевской 
ГЭС, когда мне было 
уже за сорок, я пошел 
учиться в техникум. 
Говорю об этом пото
му, что встречаю еще 
молодых парней и дев
чат, которые не стре
мятся к высокому про

фессиональному мастер  
ству прибавлять багаж  
теоретических знаний, 
без которых в наш век 
нельзя ни рабочему, ни 
тем более руководите
лю, пусть даже брига
ды. А  ведь вы, моло- 
лодые, —  смена руко
водителей старшего по
коления. И к этому на
до готовиться.

Летом 1 9 5 8  года я
прочел У каз Президиума 
Верховного Совета С С С Р  
о награждении меня вто
рой Золотой медалью 
«Серп и М олот».

41аш новый способ ван
ной сварки моментально 
взяли на вооружение 
египтяне н а ■строительстве 
Асуанской плотины, куда 
я  поехал вм есте с груп
пой волжских специали
стов. Там,- после пере
крытия Нила, мне при
ш лось два года обучать 
сварщ иков . в учебном 
комбинате. Выпустил две 
группы. За участие встр о  
ительстве плотины, за  под 
готовку национальных кад

ров правительство Египта 
наградило меня орденом.

После Асуана поехал в 
Тольятти, там шло строи 
тельство Волжского авто 
мобильного завода и горо
да, потом перебрался на 
Каму, где строил Набе 
режные Челны, КамАЗ.

В 6 0  лет я возвратился 
в родные края, на дон
скую землю, к Цимлян
скому морю, в Волго
донск, город, где начина
лось строительство заво- 
да-первенца отечественно
го атомного машинострое
ния. Его строительство— 
важнейшая народнохозяй 
ственная задача десятой 
пятилетки. С пуском 
«А томмаш а» более ус
пешно будет реш аться по
ставленная X X V  съездом 
КПСС проблема форсиро
ванного развития атомной 
электроэнергетики.

Здесь я работал прора
бом в арматурном цехе, 
потом снова бригадиром, 
не хотелось расставаться 
с живым делом, работой 
электросварщ ика.

Я  думаю, любая про
фессия накладывает на 
человека отпечаток. Не
редко развивает в нем 
новые качества. Чем доро
га мне работа электро
сварщика? Электросвар
щику постоянно присущи 
собранность, сосредото' 
ченность. Постоянно при 
сущ ая в работе электро 
сварщика новизна развн 
вает у человека пытли 
вость, изобретательность

Температуру воздуха, 
направление ветра, дождь, 
снег— все должен учесть 
электросварщ ик. Он дол
жен решить, как варить, 
какой класть шов: гори
зонтальный, вертикаль
ный, поперечный.

Наша профессия тре
бует и смелости: мы
работаем в любых ус
ловиях. Варим самый 
различный металл, са 
мой различной кон
фигурации, на земле, в 
воздухе, под землей, 
под водой. Изо дня в 
день надо класть ров
ный шов, не допуская 
наплыва и не вызывая 
пережога металла.

Но зато, какое удов
летворение охватывает

тебя, когда вспомина
ешь те строки, где ocia- 
вил зримые результаты 
своей работы, где свои 
труды написал бетоном 

и железом по земле.

В  1 9 7 8  году было ре
шено создать совет на
ставников з  тресте «Вол- 
годонскэнергострой>. Воз
главлять работу совета 
поручили мне. fie  скрою, j 
должность ответственная. 
Но ведь я не одинок. 
Здесь, на строительстве 
сА томмаш а», выросла це
лая плеяда брига дироЕ. 
умелых организаторов 
производства, отличных 
наставников.

Я знаю, многим девча
там, приезжающих: ка
стройку, помогли на^тн 
свое дело, полюбить г т '-  
фессию бригадир Е 7! 
Украинцева, прирожден
ный педагог —  б р ::г ;;'- : :  
ш тукатуров В . Д. Ма:.-?:-:- 
кова, Э. М. У м н яш :-~ а. 
Л. И. Р удь, И. М. И : -  
ходысо, В . И. Клнмкян. 
А. И. Опрышко, В . И. З у
барев, А. И. Удалкнн. 
Н. И. Потапчик и м : : :  ? 
многие другие —  особые 
люди из племени н е п х е д

Работа строителя 
требует от человека не 
только мастерства, so  
и самоотверженности 
патриотизма. Не каж
дый сможет не раз е  не 
два оставить, обжиге* 
место, бросить уютну ю 
квартиру и ехать на во- 
вую стройку, заведояо  
зная, что там к с я 
ждут неустр'ГЕЧкь.-Я 
быт, отсутствие ас
фальтированные л о р т  
неувязки в орган* тагчя 
строительства, ж ;:т  зе 
ло, в котором ты каж
дый раз заново еггеи ь  
экзамен на стойкость 
зрелость. Но тге *">- 
жет поделать стг • 
тель с  я :£ ч :  • 
приложить с в о и  
руки к строительству 
нового Завода, г 'г г л  
На стройке много гго- 
стора, воздуха. В :  по
чему дороги на-’ ч н%- 
шп профессия, н н а з е  
дело.
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Волгодонск сегодня и завтра
•  НОВОСТИ Щ СОБЫТИЯ •  ФАКТЫ

Ч ТО БЫ  Р А Б О ТА Т Ь  В ПРО И ЗВО ДСТВЕННО М  О БЪ 
ЕДИН ЕН ИИ «АТО М М АШ », НЕОБХОДИМО И М ЕТЬ ГЛ У 
БО КИ Е П Р О Ф ЕС С И О Н А Л Ь Н Ы Е З Н А Н И Я . ПОЭТОМУ Р А 
БО ЧИ Е С ТА Р А Ю ТС Я  И З У Ч А ТЬ  СВОИ П РО Ф ЕСС И И . Н Е . 
ДАВНО  В И Н СТРУМ ЕН ТА Л ЬН О М  Ц Е Х Е  П РО И ЗВО Д СТ
ВЕННО ГО  О БЪ ЕД И Н ЕН И Я «АТО М М АШ » ТО К А Р И -Ф Р Е 
ЗЕР О В Щ И К И  ПО ВЫ СИЛИ СВОИ Р А З Р Я Д Ы . ВОТ И ТО 
К А Р Ь  ПЯТОГО Р А З Р Я Д А  Ю. А . Б А Р К У Н О В  (Н А  СН И М КЕ 
В В Е Р Х У ) О ТВЕЧ А Л  В ТОТ Д ЕН Ь  НА ВО ПРО СЫ  К В А Л И 
Ф И КАЦИОННОЙ КОМ ИССИИ. ОН СД АВА Л  НА Ш ЕСТОЙ 
Р А З Р Я Д .

М АШ И Н И СТ П ЕЧ А ТН О  В Ы С Е К А Т Е Л Ь Н О ГО  А ВТО М А ТА  
Г . И. Д У Д А Р Е В А  (Н А  СН И М КЕ В Н И ЗУ) ТР У Д И ТС Я  НА 
ХИ М ЗА ВО Д Е В К О Л Л Е К Т И В Е  Ц ЕХ А  № 4 С ЕМ Н А Д Ц А ТЬ  
Л Е Т . О ТЛИ ЧНАЯ П РО И ЗВО Д СТВЕН Н И Ц А  У Д А Р Н И К  
КО М М УНИ СТИ ЧЕСКО ГО  Т Р У Д А , ОНА С П Е Р В Ы Х  ДНЕЙ 
ГОДА ТР У Д И ТС Я  У Д А Р Н О .

Ф ото А . К л яп и ко в а .

« ПРОДУКЦ И Ю  в 
СТРАНЫ, ВХОДЯЩИЕ В 
СЭВ, —

только
отличного
качества»
— ПОД ТАКИМ ДЕВИ
ЗОМ ТРУДИТСЯ. КОЛ
ЛЕКТИВ опытно-экс- 
ПЕРИМЕНТАЛЬН О Г О  
ЗАВО ДА В ГОД 30-ЛЕ
ТИЯ СОВЕТА ЭКОНО
МИЧЕСКОЙ ВЗАИМО
ПОМОЩИ.

Ежегодно Волго
донской опытно-экспе
риментальный завод 

успешно выполняет за 
казы  стран С Э В по 
поставкам экспортной 

продукции.
В  страны С Э В  за

вод поставляет .грей
деры среднего веса 
типа Д 2 4 1 А  и тя 
ж елы е грей д е р ы  
Д №  2 0 Б М . Начиная с 
1 9 7 5  года, страны 
С Э В  получили 4 5 0  
грейдеров. Чехословац 
кая Социалистическая 
Республика —  1 0 0 ,
Венгерская народная' 
республика —  2 8 0 . По
купает грейдеры такж е 
Монголия, Болгария, 
Польша, Куба, В ьет
нам.

Н а заводе прово
дится большая работа 
по улучшению органи
зации производства и 
повышению качества 
экспортной продук

ции. Организован про
изводственный уча
сток по изготовлению 
экспортных грейдеров, 
[укомплектован н ы й 
высококвалнфнци р о- 
ванными специалиста
ми. Д ля подготовки 
поверхности узлов и 
деталей под окраску, 
на участке оборудова
на специальная кам е
ра, внедрена сварка 
узлов в среде углекис
лого газа. Заводские 
конструкторы и тех
нологи постоянно ра
ботают над улучшени
ем конструкции ма
шин, повышения их 
надежности, улучш е

нием качества нзготов 
ления. Устаревшие 
марки грейдеров з а 
меняются более совер
шенными. В  целях 
улучш ения , окраски 
продукции на заводе 
заканчивается оборудо 
ванне покрасочной ка
меры.

В . Б У Д А Р И Н , 
начальник О ТК.

Р асскаж у о m oeajnm tje-------
СТРОЙКА — ЭТО, ПРЕЖДЕ ВСЕГО, БОЛЬШОЙ 

ТРУДОВОЙ КОЛЛЕКТИВ. ВМЕСТЕ С ТЕМ— ЭТО СЛОЖ 
НЫЙ ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ОРГАНИЗМ. И ОБО ВСЕМ, 
ЧТО ДЕЛАЕТСЯ НА ПРОИЗВОДСТВЕ, О ТОМ, КАК 
ЖИВУТ И РАБОТАЮ Т Л Ю Д И , ДОЛЖЕН ЗНАТЬ

ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР
ОН НЕСЕТ ЛИЧНУЮ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ, КАК ПРЕД 
СТАВИТЕЛЬ ГОСУДАРСТВА, ЗА  КОНЕЧНЫЕ РЕЗУЛЬ
ТАТЫ ТРУДА И МОРАЛЬНЫЙ КЛИМАТ КОЛЛЕКТИВА.

Т акая почетная и хло
потливая должность у 
Леонида Васильевича 

Лозового —  главного ин
женера Волгодонского 
участка «Таплоэнерго- 

монтажа». Почти 15  лет 
он работает на монтаже 
гидроэлектростанции и 
топлоэлектроцентрал е й. 
Начал слесарем, потом 
учился в техникуме. От
служил армию ' и опять 
вернулся в «Теплоэнер- 
гомонтаж». Поступил в 
Новочеркасский политех
нический институт на 
заочное отделение.

Труден был путь к се
годняшней должности. 
Х о тя  не в ней дело.

—  Главное —  работа 
по душе, —  считает Л е
онид Васильевич. —  Ин
тересная профессия.

...Прошлым летом для 
строительства Курской 
атомной электростанции 
срочно потребовались 
специалисты. Леонид 
Васильевич без колеба

ний отправился туда. По
том приехали монтажни
ки, мастера, прорабы 
помочь курянам и на
браться самим опыта по 
монтажу атомных элект
ростанций. В се  понима
ли, что не за горами те 
дни, когда шшзоким

фронтом развернется 
строительство Волгодон

ской . атомной. Нужны 
будут знающие люди в 
перспективной отрасли 

атомного энергостроения. 
Наверное, поэтому глав
ный инженер Т Э М а Л о
зовой старается смотреть 
шире, разобраться не 
только в технических 
проблемах, возникающих 
всегда, но и хорошо раз
бирается в ' вопросах зко 
иомилсской политики. 

Этой убежденностью он 
и увлекает людей..

Под его руководством 
волгодонские монтажни
ки на Курской атомной, 
из числа многих строи
тельных коллективов, до 
срочно выполпнлн все по
ставленные задачи и сда
ли работы с оценкой «хо 
рошо», а сейчас под его 
руководством идет мон
таж  второго блока па
ТЭ Ц -2.

Сердечно отзы ваю тся 
о нем многие рабочие. 
Д а и сам Леонид'Василь- 
евич всегда вежлив к 
подчиненным. Его эруди
ция и скромность— при 
мер для многих в кол
лективе.

Н. Х Р А М О В , 
наш внешт, корр.

К О Л Л ЕК ТИ В  ЗА ВО Д А  
К Р У П Н О П А Н ЕЛ Ь Н О  Г О 

ДО М О СТРО ЕНИ Я ГОТО
ВИ ТСЯ  ВО ВТОРОМ  
К В А Р Т А Л Е  ЭТОГО ГОДА 
З А П У С Т И Т Ь

новый
РАСТ80РНЫ И

У З Е Л , П РИ СП О С О БЛ ЕН 
НЫ Й ДЛЯ СЕЗОННОЙ 
Р А Б О Т Ы ,

Сейчас сотрудники 
заводского конструк
торского отдела вно
сят изменения в чер
тежи, чтобы приспосо
бить растворный узел 
для круглогодичного 
выпуска раствора, раз 
рабатываю тся черте
жи на опалубку для 
сборного ж елезобето
на, на металлоконст
рукции.

На новой установке 
мы будем вырабаты
вать раствор трех ви
дов.

В. Р Я Б Е И К О , 
главный инженер 

завода.

#  Репортаж е рабочей сиены
КОЛЛЕКТИВ ЗАВОДА КРУПНОПАНЕЛЬНОГО ДОМО

СТРОЕНИЯ ПРИЗНАН ПОБЕДИТЕЛЕМ ГОРОДСКОГО 
ССРЕВНОВАНИЯ ПОД ДЕВИЗОМ. «ЗА ВЫСОКОПРОИЗ
ВОДИТЕЛЬНЫЙ ТРУД В 1978 ГОДУ».

« Р О Ж Д Е Н И Е »Д О М О В
ВОЛГОДОНСКОЙ СЕРИИ 
ЦЕХАХ ЗАВОДА.

Формовочный ц ех— са
мое «горячее» место на за 
воде. И не только в пере
носном значении слова.

Сюда будущая плита 
поступает в виде массы, 
состоящей из песка, щеб 
ня, бетона... И выходит 
отсюда в таком виде, ка
кой мы ее видим каждый 
день на стройке, или в 
квартире, безуспешно 
ны таясь вбить в нее 
гвоздь.

И если эта попытка 
обречена на неудачу^ 
значит, нлита сделанй 
добротно. К этому, но
ж а луй, и сводятся сейчас 
усилия всего коллектива 
потому что завод, досроч 
но освоив проектную 
мощность и перекрыв ее, 
еще не всегда выдает на 
строительные площадки 
качественные изделия.

А  качество продукции 
— это, прежде всего, со
блюдение технологии: пе 
сок, щебенка, цемент по 
ленте подаются в смеси
тель, «порции» каждого 
материала определяются 
лабораторией. Ч ерез каж 
дые четыре минуты дози
ровщики Н. Шишков- 
ская, В . Золотарева и 
другие подают см есь в 
накопители: агрегаты каи 
ризны, но если их обслу
живает В . Славко, то все 
в порядке...

В  то время, как идет 
смешивание компонентов 
в формовочном цехе, из 
камер- нропаривання вы
нимаются формы с уж е 
готовыми изделиями (там 
они 12 часов находились

НАЧИНАЕТСЯ ЗДЕСЬ, В

в сушке при температуре 
6 0  градусов), раскрывают 
ся борта, и краном выни
мается панель. Работа
эта очень тонкая, ответ
ственная, в первом цехе 
с нею лучше других
справляется бригадир 
М. Ж елезных, во втором 
— формовщики Н. Трес- 
цин. В . Давыде н к о, 
А. Шрайнер, В . Хныкин...

После этого плиту ста
вят на доводку. Потом 
столяр М. Балаш ков 
вставляет в панели ра
мы, в  них— стекла...

В  то время, как грузо
вой автомобиль, объя
тый клубами пара, вы во
зит готовые нлиты из це 
ха, из бункера-накопнте- 
ля нодается в формы 
«м асса», в которых уже 
леж ат армокаркасы, изго 
товленные арматурщика
ми М. Меренц о в ы  м, 
П. Горбуновым, В . Берд
никовым... На вибросто
ле масса уплотняется в 
фо^ме, на следующем 
этапе поверхность загла
ж ивается, следует потом 
нроцесс отмывки, И толь 
ко носле этого форма по
дается в пропарочную 
камеру...

В  дни трудовой вахты 
в честь выборов в В ер
ховный Совет СС СР на 
заводе за сутки изготав
ливается 1 3 0 — 1 4 0  . дета
лей. Это значит, что за 
2 4  часа из цехов пред
приятий поступает на стро 
ительные нлощадки 2 ,5  
квартиф !...

В . Ч Е Р К А С О В , 
наш спец. корр.

Н ЕД А ВН О  Б Ы Л О  П РИ Н Я ТО  П О С ТА Н О ВЛ ЕН И Е ГО РИ СП О Л К О М А  
«О М Е Р А Х  ПО Д А Л ЬН Е Й Ш Е М У  Р А З В И Т И Ю  С Е Л Ь С К О Х О ЗЯ Й С Т В Е Н  
НОИ П РИ ГО РО Д Н О Й  ЗО Н Ы  В О Л Г О Д О Н С К А  Д Л Я  У Л У Ч Ш ЕН И Я  СН А Б
Ж Е Н И Я  П РО Д У К ТА М И  П И ТА Н И Я». ЭТО П О С ТА Н О ВЛ ЕН И Е

ОТВЕЧШ ТРЕБОВАНИЯМ М0МЕН7Я
Т А К  С Ч И Т А Е Т  Ч И Т А Т Е Л Ь  Н А Ш ЕЙ  Г А З Е Т Ы  Н. 
К О ТО РО ГО  М Ы  П У БЛ И К У ЕМ  С Е Г О Д Н Я .

Лично у  меня как-то роде. Об этом свидетель-
склады валось впечатле
ние, что со строительст
вом промышленных объ
ектов в городе будут 
учтены 1 инт е р е с "ы 
сельского хозяйства. Т е 
перь убежден, что реше
ния июльского (1 9 7 8  г.) 
Пленума ЦК КПСС по 
развитию сельского хо
зяйства нашли правиль
ный отзвук в нашем го-

ствует недавно принятое 
постановление гориспол

кома.
Мне хотелось бы поде

литься таким соображе- 
. ннем. Пригородная зона 
должна развиваться в 
комплексе, то есть соот
ветствующ ую поддержку 
необходимо оказы вать 
не только, к примеру, 
развитию подсобного хо-

СТА Д Н И К О В, П И СЬМ О

зяйства завода «А том
м аш ». или совхоз-завода 
«З ар я » , но и всякого ро
да общ ествам. «Садово- 
дов-любителей», напри
мер. Ведь не секрет, что 
в обеспечении населения 
фруктами, овощами, мя
сом, значительную роль 
играют личные подсоб
ные хозяйства. Поэтому 
их развитию надо оказы 
вать поддержку.

ПРИЗ
ЗА КАЧЕСТВО

Проведен конкурс 
профессионального ' ма 
стерства каменщиков 
С М У -1 3  на строитель 
стве дома №  12.

Победителем сор ев
нования стал камен
щик Н. П. Садчиков, 
на втором —  В . В . 
Дмитров н И. И. Суб
бота, на третьем —  
Ю . А . Трухачев, В . М. 
Рябинов, А . И. Осин- 
ский.

В. С А В Е Л Ь Е В А , 
инженер 

по соревнованию.

•  Международный год ребенка
ПОДОШ ЕЛ К  КО Н Ц У М ЕС Я Ч Н Ы Й  С Р О К  Р А Б О Т Ы  

О БЛАСТН О ГО  СВОДНОГО КОМ СОМ ОЛЬСКОГО О ТР Я Д А  
«АТОМ  М АШ -2». БО Й ЦЫ  О ТР Я Д А  В Н ЕС Л И  ВЕС О 
М ЫЙ В К Л А Д  В  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О  Ж И Л Ь Я  И О Б Ъ ЕК Т О В  
С О Ц К У Л Ь Т Б Ы Т А . ОДИН ИЗ В О С К Р Е С Н Ы Х  Д Н ЕЙ

ОТРЯД ОЗНАМЕНОВАЛ
БЕЗВ О ЗМ ЕЗД Н Ы М  ТРУД О М  В Ч Е С Т Ь  М ЕЖ Д УН А РО Д Н О 
ГО ГОДА Р Е Б Е Н К А .

 ̂В  этот день бойцы отряда ехали на смену в ав
тобусах, на которых были прикреплены транспаран
ты: «М еждународному году ребенка —  ударный 
труд!». «Сегодня —  рекорд, завтра —  комсомоль
ская норма!».

8 0  человек работали на строительстве детского 
сада управления строительства механизированных 
работ.

А . ЗУ БР И Ц К И Й , наш внешт. корр.



• П очт а  
,, В 11“ в ян варе

В М И НУВШ ЕМ  М ЕСЯ 
ЦЕ В РЕД А КЦ И Ю  ПО 
СТУПИЛО  340 ПИСЕМ 
О Т К Р Ы В Ш И Х  С Ч Е Т  Р Е 
ДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ-79 
АН АЛИ З ИХ П О КА ЗЫ ВА  
ЕТ, ЧТО И В НОВОМ ГО
ДУ

ЖАЛОБЫ 
СТАРЫЕ
1ИХ ПОСТУПИЛО в ян 

В А Р Е  57. НА ЧТО Ж А  
Л У Ю ТС Я , В ОСНОВНОМ

ЛЮ ДИ!

Прежде всего, на хо 
лод в квартирах, на ча
стое отключение света, пе
ребои в-подаче газа, во
ды... Таких писем посту
пило в течение месяца 
18. О бытовых неуряди 
цах написали тт. Полежа
ева, Петренко, Молчанова, 
Дьяченко, Лебедева, 
Степаненко и другие.

Увеличилось количест
во жалоб на работу свя
зистов. Об этом в редак
цию сообщили читатели 
газеты тт. Дымарец, Голо 
ва, Харитонова, Сеничева, 
Пецух и другие. Всего 
нареканий на работу свя
зистов поступило с нача
ла года 12.

Выражают горожане 
такж е свое недовольство 
работой предприятий об
щественного питания (к 
примеру, столовой, распо
ложенной на ТЭ Ц -2), ма
стерских по ремонту обу
ви, пассажирского тран
спорта.

В се это говорит g том, 
что в названных коллек
тивах ослабили борьбу за 
качество своей работы, до
пускают серьезные про
счеты в исполнении своих 
прямых обязанностей.

Увеличение количества 
жалоб в редакцию свиде
тельствует и о том, что 
они не находят своего 
разрешения на местах, в 
люди после неоднократно
го обращения, скаж ем, в 
Ш КО химкомбината, Ж КК 
■«Волгодонска н е  р г о- 
строя», в ателье «К аблу
чок», вынуждены писать 
жалобы в редакцию.

В  итоге меры прини
мать все равно приходит
ся. Так не лучше ли де
лать это сразу, а не за 
ставлять людей проходить 
все инстанции?

В  целом ж е редакцион
ная почта января была те
матически разнообразной 
и интересной.' Это и сооб 
щения о планах и обяза
тельствах коллективов на 
1 9 7 9  год, и информации 
о трудовых успехах трудя
щ ихся в честь выборов в 
Верховный Совет СССР, и 
рассказы  о людях труда.

Богата поэтическая поч 
та января. Лучшие стихи 
будут опубликованы.

Ж дем ваших писем, чи
татели, о том, какими ус
пехами в труде ознамено
вали вы начало четверто
го года пятилетки, в чем 
видите вы неиспользован
ные резервы повышения 
эффективности производ
ства, улучшения качества 
продукции. Напишите о 
своих товарищ ах— передо
виках соревнования, о пе

р ем ен ах в вашей жизни 
за четыре с половиной го
да, происшедших со вре
мени последних выборов 
в Верховный Совет 
С С СР.

Примите такж е актив
ное участие в подготовке 
материалов, публикуе
мых на наших постоян
ных тематических страни
цах, 'а  такж е под тради- 
.цпочными рубриками.

Пишите, заходите, зво
ните.

Учащийся ГП Т У -80 
Алексей Ш АМ ИН (на 
снимке внизу) — побе
дитель первенства уча
щ ихся детских юноше
ских спортивных школ 
области но картингу в 
классе 1 2 5  кубических 
сантиметров, серебря
ный призер чемпионата 
Северного К авказа. Он, 
как и эти мальчишки 
(на снимке вверху), с 
удовольствием занима
ется на станции юных 
техников. И вспомнить, 
как и Алексею, нм есть 
тоже о чем. Ведь кар
тинг для них всех — 
любимое увлечение.

Фото А. Тихонова.

СПОРТ
Ком итет по ф изнультуре м спорту

П О Д В Е Л  ИТОГИ
спортивного  1978 го д а и определил зад ач а  
на 1979 го д

В  городе на 1 января 
1 9 7 9  года имеется 57 
коллективов физической 
культуры, которые объ
единены в городские со
веты ДСО «Труд», «Спар
так», «Трудовые резер
вы », -«Водник», «Локо
мотив».

Наш город располагает 
стадионом на ш есть ты
сяч мест, 19  спортивными 
залами, включая школь
ные. Кроме того, в городе 
волейбольных площадок 

28 , баскетбольных — 
21 , городошных —  четы
ре, для ручного мяча — 
шесть, футбольных полей 

шесть.
В течение года в горо

де проведено более 80  
различных спортивных ме
роприятий. Основным на
правлением в работе спор
тивных и физкультурных 
организаций было участие 
спортсменов и команд го
рода в областной спарта
киаде Дона по 2 2  видам 
спорта.

В целом наш город в 
первом этапе 1 9 7 8  года 
выступил успешно, заняв 
третье место и набрав в 
сумме 2 3 1 1  -очков. Пер
вое место во второй груп
пе занял областной совет 
«Трудовые резервы» 
2 8 7 1  очко), второе место 

—  областной совет ДСО 
«Зенит» (2 5 4 7  очков).

Если подводить итоги 
участия в спартакиаде До
на городов второй груп
пы, то Волгодонск занял 
среди них первое место и

среди всех городов обла
сти —  пятое место. Наи
больших успехов в спар
такиаде добились акроба
ты, набрав 8 2 8 ,5  очка, и 
боксеры, они набрали 2 1 9  
очков в комплексном заче
те среди юношей и взрос
лых.

В течение года в городе 
проводилась спартакиада, 
посвященная V II Спарта
киаде народов Р С Ф С Р  по 
шести видам спорта.

Первое место в спарта
киаде города, набрав 21 
очко, занял коллектив 
физической культуры хим 
завода. На втором месте 
— коллектив «Атоммаш а» 
(3 6  очков). Третье место 
занял трест «Волгодонск- 
энергострой» (3 8  очков).

Вы зы вает тревогу поло
жение дел на опытпо- 
экспернментальном заво
де. Этот коллектив физ
культуры в течение года 
не участвовал в город
ских мероприятиях, не 
проводил своих. Х уж е все
го то, что этого не зам е
чает нли не желает зам е
чать администрация заво
да, завком профсоюза, са
моустранившись от руко
водства разделом фнзиче 
ской культуры, входя
щим в план социального 
развития предприятия. Да 
и партком завода в тече
ние года не придал этому 
особого значения.

Ниже своих возможно
стей выступили в спарта
киаде города подразделе
ния треста ВДЭС, считая

необязательным участие 
в городских соревновани
ях. В  результате занял 
места с 10 по 15, тем 
временем горбыткомбинат 
занял седьмое место.

Команды и спортсмены 
города могли значительно 
лучше выступить в об
ластной спартакиаде До
на, имея достаточное коли 
чество современных кры
тых спортивных сооруже
ний.

В  настоящее время не
обходимо выполнить ре
конструкцию стадиона и 
дома физкультуры «Стро 
итель». Это должен сде
лать трест «Волгодонск- 
сельстрой».

В 1 9 7 9  году нужно по
строить спортивный кор
пус завода «Атоммаша» и 
приступить к строительст
ву плавательного бассей
на. Необходимо выпол
нить все мероприятия 
•1979 года, утвержденные 
на бюро городского коми
тета партии.

В -1978 году количест
во занимающихся физ
культурой и спортом до
ведено до 24  тысяч. Подго 
товлено -в течение года: 
спортсменов первого раз
ряда —  1 1 8 , кандидатов в 
мастера спорта С С С Р — 
9, мастеров спорта —  6, 
спортсменов массовых 
разрядов —  6 ,5  тысячи, 
значкистов комплекса 
ГТО —  8 2 4 0 .

А . С И Л И Ч ЕВ, 
наш виешт. корр.

В НАШЕМ ГОРОДЕ ПРОХОДИТ ТРАДИЦИОННЫЙ 
МЕСЯЧНИК ОБОРОННО-МАССОВОЙ РАБОТЫ, ПОСВЯ
ЩЕННЫЙ 61-Й ГОДОВЩИНЕ СОВЕТСКОЙ АРМИИ И 
ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА.

НА СОВМЕСТНОМ ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И ЗАВКОМА Д О С А АФ  «АТОММАША» УТВЕРЖДЕН 
ПЛАН ПРОВЕДЕНИЯ МЕСЯЧНИКА.

НА ЗАВОДЕ ПРОЙДУТ СОРЕВНОВАНИЯ ПО ВОЕН
НО-ТЕХНИЧЕСКИМ ВИДАМ СПОРТА. СОБСТВЕННО,

СОРЕВНОВАНИЯ
Н А Ч А Л И С Ь

НА РЫБНОЙ ЛОВЛЕ
21 января в Новожуковекой балке состоялись 

массовые соревнования но подледной рыбной ловле 
на первенство организации «Мииг.юнтажспецстроя^

В  командном зачете кубком и грамотой награж
дена команда «Ю жстальконструкщш » (организатор 
П. Добрживский).

Приз за самую большую рыбу (8 0 0  граммов) 
получил Ю. Трекаев, за  первую —  ГО. Герасимов, 
за самую маленькую рыбешку — И. Редько.

А. Б У Т О В, 
инструктор по спорту.

Во всех цехах и отде
лах будут прочитаны лек
ции. и проведены беседы 
по оборонной тематике 
«ВЛ К С М  и Вооруженные 
Силы», «Советской Ар
мии — 6 !  год» и другие. 
Лекции прочтут офицеры 
запаса, работающие на 
«Атоммаш е», активисты 
ДОСААФ и комитета 
комсомола. Пройдут в це
хах и встречи с ветерана
ми войны.

В цехах, отделах и 
уголках ДОСААФ  наме
чено обновить наглядную 
агитацию, а там, где таких 
уголков нет, они будут со
зданы. В  месячнике при
мут участие и учащиеся 
ГП ТУ -80.

А 23  февраля, состоит
ся вечер, посвященный 
61-й годовщине Совет
ской Армии. На нем коми

тет ВЛ К С М  я  комитет 
ДОСААФ  подведут итоги 
месячника, наградят побе
дителей.

И еще об одном аспекте 
работы нельзя не сказать. 
Во время месячника акти
висты постараются во
влечь в ряды Д О СА АФ  
как можно больше завод- 
чан. Уже сегодня завод
ская организация насчи
тывает пять тысяч чело
век. Е сть спортивно-тех
нический клуб, на базе ко 
торого работают секции 
радиолюбителей, стрелко
вая, «охота на лис», воен
но-прикладного много
борья, автомногоборья. 
После проведения месяч
ника ряды досаафовцев- 
заводчан, несомненно, 
пополнятся.

Г . Х И Ж Н Я К О ВА . j

РО СТО ВСКИЙ ИНСТИ
Т У Т  И Н Ж ЕН ЕРО В  Ж Е . 
Л Е З Н 0 Д 0 Р 0  ж  н о г  о 
ТРА Н С П О Р ТА  Н Е В П Е Р 
В Ы Е  О ТП Р А В Л Я ЕТ

студенческий  
агитпоезд

ПО ГОРОДАМ ОБЛАСТИ 
И С Т Р А Н Ы . СЕГО Д Н Я Ш 
НЮЮ П О ЕЗД КУ СТУД ЕН  
ТЫ  И П РЕП О Д А ВА ТЕЛ И  
РИ И Ж ТА  П О СВЯЩ АЮ Т 
50-ЛЕТИЮ  И Н СТИ ТУТА  
И Д ВИ Ж ЕН И Ю  /.Р А Б О 
Т А Т Ь  Б ЕЗ  О ТСТА Ю Щ И Х»,

В составе агитпоезда 
две лекторские группы 
(из студентов и препо
давателей), три агит
бригады, два вокально- 
инструментальных ан

самбля, студенческий 
театр малых форм , тан 
цевальный и вокальный 
коллективы.

В дни своих каникул 
ребята расск а ж у т 
школьникам о своэм 
институте, о професси
ях, которые можно в 
нем получить, выступят 
с концертами в рабочих 
и студенческих общ е
житиях. Лекторы-препо
даватели прочтут цикл 
лё'^ий по материалам 
ЦК КП СС, по книгам 
Л. И. Брежнева «Малая 
земля», «Целина» и 
«Возрождение», по по
кину трудящ ихся Дона 
«Работать без отстаю
щих».

М аршрут агитпоезда: 
Ростов— Волгодонск — 
Сальск —  Армавир — 
Краснодар — Крымск — 
Анапа —  Новороссийск 
—  Ейск —  Ростов. Воз
главляет его препода
ватель военной каф ед
ры 3. Б. Ш арабаров, ко 
миссар —  преподава
тель кафедры полит
экономии М. А . Гуров.

В Волгодонске участ
ники агитпоезда высту
пили перед учащимися 
школ №№ 8, 10, 11,
встретились с рабочими 
«Атоммаша».

С. МИТРОФАНОВА, 
пресс-группы.

КИ Н О КРУ Ж КО В Ц Ы  го 
РОДСКОЙ СТАНЦИИ
Ю Н Ы Х ТЕХ Н И К О В  А Л Е К  
СА Н Д Р М А РТЫ Н О В,
АНАТО ЛИЙ ДРЮ Ч ЕН КО  
И С Е Р ГЕ Й  В ЕР Е Т К О  
СНЯЛИ М ИКРОФИЛЬМ  
ПОД Н А ЗВА Н И ЕМ

«Наше
детство
золотое»

Фильм посвящен жиз 
ни воспитанников го
родского детского сада 
«Березка». Малыши с 
большим желанием сни 
мались в нем.

И когда авторы филь 
ма, закончив техниче
скую обработку и под 
готовку киноленты, про 
демонстрировали его 
воспитанникам детсада, 
восторгу ребят не бы
ло предела.

Показали кружковцы 
и фрагменты^ микро
фильма о детском сади 
ке «Космос», снятом 
раньше.

Съемочная группа 
станции юных техников 
подготовила также "фо
тографии из жизни дет 
сада «Березка» для 
стенда «Ш ире круг», а 
Саша Мартынов сф о
тографировал ребят.

Н. ДРЮЧЕНКО, 
директор станции 

юных техников, ,

ЧТО, ГДЕ, 
КО ГД А ?. .

10 -  11 Ф Е В Р А Л Я .

Ки нотеатр  ♦Восток».
«Синьор Робинзон». Для 
детей  — «Легенда».

Д К «О ктябрь». «Опас
ная погоня» (две серии). 
Для детей — «Дети к а 
питана Гранта».

Д К «Ю ность» . «Тачан
к а  с  ю га». Для детей — 
«Поле перейти».

Пос. Красны й  Яр. 
«Гадю ка», «Б ессм ер т
ны е».

Редактор 
В. АКСЕНОВ.
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